

Je nächtlicher, desto schöner

Ausstellung „Gloria Noctis“ ist Höhepunkt der heurigen Erlebnismesse

FREISTADT. Von Donnerstag, 15. August, bis Sonntag, 18. August, findet am Messegelände die Mühlviertler Wiesen mit der Erlebnisse statt. Einen Höhepunkt bildet die eigens entwickelte Sonderschau in der Messehalle 1 unter dem Titel „Gloria Noctis – Schönheiten der Nacht“.

Schmetterlinge hautnah

In begehbaren, abgedunkelten Kuppelbauten sind handtellergroße Schmetterlinge aus aller Welt wie die nachtaktiven Seidenspinner lebendig und hautnah zu bestaunen. Themenateliers bieten Einblicke in Forschung, Züchtung und Nutzung und stellen etwa Kokons aus der Natur den Geweben aus der Industrie gegenüber. Besucher können Insekten, Haare und Garne per Mikroskop bestaunen. Von der Flugmechanik der Insekten führt



Schönheiten der Nacht warten auf die Besucher. Foto: Elisabeth Schmid

diese einzigartige Erlebniswelt schließlich zur Drohnentechnologie der Zukunft.

Eine besondere Attraktion im Freigelände ist die Sonderschau „Wir sind Wetter!“ mit dem „Wetter-Hans“. Zahlreiche Aussteller aus der Region präsentieren ihre Angebote und Produkte rund um das heurige Schwerpunktthema „Natur – Technik – Zukunft“. Eine durchgängige Ausstellung in Messehalle und Freigelände ist verbunden mit Vorführungen und Information von Schulen, Institutionen und Vereinen. Für die gute Unterhaltung und das leibliche Wohl sorgt wieder der „Wirt zum Fest“ mit seinem Team. Wiesen-Start ist schon am Mittwoch, 14. August, dem Vorabend der Eröffnung, ab 18 Uhr mit der Kefermarkter Band „Zwirn“. Der Eintritt an allen Tagen frei. Infos unter www.erlebnismesse.at